

わくわく😊ドキドキ 東大戸 Show!! 2024

一日一日を大切に 何事にも一生懸命取り組む児童の育成

令和6年度 香取市立東大戸小学校
学校だより No.8 令和6年12月20日



学校教育目標

一日一日を大切に 何事にも一生懸命取り組む児童の育成
～ 日々の「わくわくドキドキ」を通して、
児童の**自信**と**実践力**を育てる東大戸小～

修学旅行（11月14・15日）

6年生が、鎌倉・箱根方面の修学旅行に行ってきました。鶴岡八幡宮を全員で見学後、班別行動です。見学地を探すのに、時間がかかることがあった班もありましたが、集合時間に遅れることなく、新江ノ島水族館に到着しました。箱根湯本温泉のホテルの夕食はバイキング形式。メニューが豊富で、こどもたちは大喜びで、たくさんおかわりをしました。夜は、寄木細工の体験をしました。熱心に取り組み、世界に一つだけのコースターが仕上がりました。



2日目の朝だけは、小雨。景色は……。箱根関所を見学し、海賊船へ。初めての船という児童もいましたが、船上から景色を楽しめました。その後、ロープウェイで大涌谷へ。このあたりの外は真っ白。しかし、近くに見える木々の紅葉はとてもきれいでした。昼食は、彫刻の森美術館もバイキング。こどもたちは満足できたようです。昼食後、班ごとに彫刻等の見学を行い、一人一人のお気に入りを見つけて撮影をしました。足湯やネットの森でも楽しむことが出来ました。楽しい時間はあっという間に過ぎ、修学旅行が終わってしまうことを残念がるこどもたちも。充実した2日間となりました。

人権教室（11月19日）

3校時に人権教室を実施しました。3名の人権擁護委員の方に来校していただき、2・4・6年生で行いました。紙芝居やDVDなども利用して、わかりやすく進めていただきました。こどもたちは、グループでの話し合いなども行いながら、どんな行動がよいのかをしっかりと考えていました。「人権」について理解を深めることが出来ました。講師の方々に、感謝いたします。



マラソン大会（12月3日）

駐在さんや千葉県交通安全推進隊の方にも来校していただき、本校のわくわくボランティアの方々とともにコースの安全確保のために協力していただき、大会が始まりました。



ボランティアの皆様、ありがとうございました。

開会式では各学年の代表の児童が、大会の目標をしっかりと発表しました。走ると暑いぐらいのよい天気の中子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮しようと、苦しさを乗り越えて、ゴールまで頑張りました。閉会式では、各学年男女別で1位になった児童にメダルが贈られました。今年は大会新記録が、2つ出ました。入賞した皆さん、おめでとうございます。

参加者全員完走することができ、新記録も二つ出るなど、素晴らしい成績を残すことができました。子どもたちの応援に駆けつけ、声援を送っていただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。



1・2年生のスタート!



3・4年生のスタート!



5・6年生女子のスタート!



5・6年生男子のスタート!

全員完走!
頑張りました

おめでとうございます!
各学年 男女1位のみなさん
祝新記録
4年生 さん
4年生 さん



親子ヨガ教室 (11月21日)

第3回東大戸小学校家庭・学校・地域連携推進事業として、親子ヨガ教室を行いました。やや寒い日でしたが、子どもとお母さんが活動を始めると寒さは、あ

まり気にならなくなりました。親子で色々な動きをすることで、いつも以上のスキンシップがとれ、楽しい時間となりました。講師の先生、大変ありがとうございました。



「おやじの会」の皆様、大変お世話になりました!



11月9日(土)午前中、おやじの会のお父様方が、お忙しい中校庭の草刈りをしてくださいました。10月まで暑い日が多くあったため、校庭の草がかなり伸びていました。草刈り機等を使いきれいにいただきました。また、切り落としたままになっていた木の枝の片付けも行っていました。頼もしい助っ人!おやじの会の皆様、ありがとうございました。